
 

公益社団法人日本青年会議所 

２０２３年度出向報告 

出向先：会員拡大委員会 役職：委員 名前 樋口梨紗 

 
【１年間の委員会活動報告】 

① 委員会参加 

② 現役者数一桁台 LOM の支援、サポート 

 
【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

愛知県内の様々なメンバーの方と知り合えたことや、全国の LOＭ数を知るこ

とで 

各 LOM の拡大課題や手法を知ることができたことです。 

・反省点 

ほぼ対内事業や会合と重なり、年間で 2 回しか参加できなかったことです。 

 
【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

出向するなら、出来るだけ参加した方が良いです。事業と重なるという偶然に

よる不幸は 

そんなには重ならないと思うので、時間の許す限りはコミットした方が学びに

なりますし、 

関係性も深くなります。今年はＴシャツをお揃いで作成しており、参加をして

いない 

身としては、知らないＴシャツをお揃いで着ている光景はかなりの疎外感を感

じたので、 

是非参加をして下さい（笑） 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

上記同様です。次年度出向者の皆様、頑張れ！！！！以上です。 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２３年度出向報告 
 

出向先：グローバルアライアンス構築委員会   役職：第一小委員会 

小幹事   名前 小林 宗平 

 

【１年間の委員会活動報告】 

私たち第一小委員会はウクライナ避難民の就労支援を行いました。東京と大阪

で事業を実施し、１名就労へと結びつくことができました。 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

ONと OFFの大切さ。 

 

・反省点 

OFFが多かったこと。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

日本出向は JCの醍醐味である！ 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

青年会議所に所属しているのであれば日本出向はあなたの人生にとてもプラス

になると思います！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２３年度出向報告 
 

出向先：グローバルアライアンス構築委員会 役職：委員 名前：中根良征 

 

【１年間の委員会活動報告】 

◆日本各地で全体委員会とエクスカーション（毎月） 

◆1月_京都会議 

・海外デリゲイツのアテンド業務 

・国際ブースの手伝い（ウクライナ避難民の支援についてのビラ配り） 

◆7月_サマーコンファレンス（不参加） 

◆3月と 7月_ウクライナ×日本友好イベント 

・ウクライナ避難民就労支援のオンライン企業勉強会 

・ピッチプレゼンテーション大会の「配信依頼書」の作成 

・就労支援企業の説明会 

・ピッチプレゼン説明会 

◆10月_全国大会 

◆11月_アジアカップ 

・海外デリゲイツのアテンド業務 

◆11月_世界会議（不参加） 

 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

海外デリゲイツのアテンド業務では言葉と文化の壁を感じ、コミュニケーショ

ンの難しさを学びました。 

ご飯や観光地を案内してホテルまで送り、日本の文化に触れることで喜んでい

ただけたと感じています。 

日本と海外の文化の違いを勉強することができました。 

別の地域の大小さまざまな LOMのメンバーとの出会いが生まれ、新しい人間関

係を見つけることができます。 

 

 



・反省点 

海外デリゲイツのアテンド業務では私が英語を話せないので、上手く会話がで

きませんでした。 

翻訳アプリやメンバーの助けにより、業務を成し遂げることができました。 

 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

日本出向者は住んでいる場所がバラバラなので、ズームやライン等で連絡を取

るのですが、事業を成し遂げていくスピードがとても速いです。 

今年初めて行ったウクライナ×日本友好イベントでは事前準備の大切さとみん

なの一人一人の力が大きく影響することがわかりました。 

日本各地で行う全体委員会の懇親会やエクスカーションでは開催地の LOMの方

が最高のおもてなしをしてくれます。 

とても楽しく、おもてなしの勉強になりました。 

 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

これまで会ったことのない人との出会い、行ったことのないところへの訪問、

触れたことのない考え方、やったことのない体験など、これまでになかったこ

とが出向で経験できました。 

LOMとはまた違った経験を得ることができます。 

新しい視点をもたらしてくれるチャンスだと思います。 

かけがえのない体験ができるので、機会があれば出向して損はないと思います。 

日本各地で行う全体委員会の懇親会とエクスカーションでは出向メンバーと日

本各地を観光できるので、仲良く交流ができました。 

旅行気分で参加でき楽しいので、是非参加してください。 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２３年度出向報告 
 

出向先：ＪＣ教育推進委員会   役職：委員   名前 大場 啓嗣 

 

【１年間の委員会活動報告】 

・ＪＣプログラム導入推進・開催計画 

・プログラムトレーナー育成推進計画 

・サマコンでのプログラム実施計画 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

■出向して得た事 

・委員会開催時にＪＣプログラムも行われ、気付きや学びを得ることができた。 

・県外メンバーとの交流で多くの価値観に触れ、視野が広がった。 

・ヘッドトレーナーになるためのプロセスを把握することができた。 

■反省点 

・ＬＯＭでＪＣプログラムを開催することができなかった。 

・ＪＣプログラムの素晴らしさをＬＯＭメンバーにしっかり伝えられなかった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

当委員会は継続事業で、ＪＣプログラムの内容も受講者の反応を受け取って随

時ブラッシュアップを行い、常に高い効果を発揮できるように作られています。 

ＬＯＭ以外の場で参加可能な機会があった時には是非参加してみてください。 

自身の成長に繋がる発見がたくさんあります。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

仕事、家庭、ＬＯＭ内活動に加えて出向となると、時間や労力の使い方を今ま

で以上に考えなければならないので、慣れるまでは大変です。 

でも、得られる経験や学びは多くなり、自身をより成長させることが可能です。 

出向先での学びで得た経験や知識を積極的にＬＯＭで活かしてください。それ

が他のメンバーの学びや成長に繋がり、出向への意欲向上に繋がります。 

興味関心がある委員会があったら、１人であったとしても臆することなく出向

してみてください。 

心震えるたくさんの出会いがあなたを待っていますよ。 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２３年度出向報告 
 

出向先：国際アカデミー委員会   役職：委員   名前 大石 宗弘 

 

【１年間の委員会活動報告】 

・国際アカデミーin静岡の開催 

第 1小委員会に所属し、コースリーダーであるパスカル・ディケ先輩が 

実施するリーダーシップトレーニングのモジュールを担当致しました。 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

いずれ国際アカデミーを豊川で開催するという目標を持って出向しました。 

4つある小委員会の役割や開催地 LOMの役割などを理解し、日本 JCへ 

招致の意向を PR出来、また次年度の副委員長輩出にも成功しました。 

本出向で得た、国際アカデミー関連のつながりは、次年度以降の LOMに 

大いに役に立つものと確信しています。 

 

・反省点 

過去 6回、日本 JCに出向し、今までは全体委員会を欠席したことは一度もあ

りませんでしたが、本年度は残念ながら全ての全体委員会に出席することは叶

いませんでした。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 

日本 JCに出向すると、全国から志高いメンバーが集まり、一つの担いや目標

に向かって運動を発信することに関わることができます。また、全国各地に赴

き、そのまちを見ることで、自分のまちはどうなんだろうと改めて考える機会

を得られます。さらに、出向メンバーと自分の地域や LOMのことなどを語りあ

うこともでき、とても良い刺激を受けることは間違いありません。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 



出向は、豊川青年会議所の看板を背負って行きます。出向するからには 

「豊川 JCの出向者はしっかり働くね」と言われるように力を尽くすべきです。 

 

2014年度には一人で出向させていただきましたが、一人で出向する良さ、 

複数人で出向する良さがそれぞれありますので、どちらもおすすめを致しま 

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２３年度出向報告 
 

出向先：国際アカデミー委員会   役職：委員   名前 大島 孝公 

 

【１年間の委員会活動報告】 

国際アカデミー委員会では、国際アカデミーの設営を行います。 

毎年日本のどこかで次年度の各国の会頭予定者が来日し、日本の次年度理事長

予定者等が一緒に１週間研修を行います。 

この研修でのプログラムの作成等を行いました。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

日本各地に友人ができた。 

日本各地の JCの人と話すことでさまざまな考え方、各地でやっている活動を知

れた。 

 

・反省点 

もっと委員会に参加できればよかった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

日本に出向することは自分の知見を広げるよいきっかけになると思います。 

豊川 JCでの活動にも還元できると思います。 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

仕事などでは知り合えない日本全国の人と知り合えるきっかけになります。 

豊川のことを豊川の中から考えることもいいかもしれませんが、違う視点から

物事を考える良い機会です。 

JCに入っていなければ出向できないのでJC現役のうちに一度は出向してみてく

ださい。 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２３年度出向報告 
 

出向先：会員拡大委員会   役職：委員   名前 田中 大造 

 

【１年間の委員会活動報告】 

存続危険 LOMの支援を実施 

愛知中央 JCの支援担当を任されました。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

特にありませんでした。 

 

・反省点 

もう少し参加できればよかったと反省しております。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

日本の拡大委員会は、小規模 LOMの支援が中心です。優れた拡大手法を集める

という切り口ではまずありません。優れた拡大手法が気になるようなら、実際

に拡大に成功している LOMの拡大委員長に直接お話を聞く方が、生の声が聞け

て大変参考になります。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

日本に出向する場合、出向経験のある先輩方に意見を聞き、次年度の方針を確

かめてから出向を決めてもらった方が良いと思います。拡大という名前だけで、

出向すると求めたことが得られない可能性があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２２年度出向報告 
 

出向先：地域スポーツ活性化委員会   役職：委員   名前 豊田 圭祐 

 

【１年間の委員会活動報告】 

Ｕ－11の全国大会ＪＣカップの運営、設営 

eスポーツ事業の展開 

部活動の地域移行に関する LOMへの支援策など 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

私は、地域移行に関する小委員会へ配属させていただきました。 

しかし、やはりこの問題は国もそうですが、地方が少しずつ進めていく必要が

あると思います。 

 

・反省点 

出席率は大変低く、1回程度の出席でした。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

私を反面教師にし、出向をたのしんでください。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

今回は、部活動の地域移行についての委員会に出向させていただきましたが、

日本青年会議所は多種多様な委員会があります。 

ぜひ、日本青年会議所とはどんなところなのか、豊川だけにいても分からない、

出会えない人がたくさんいます。 

出会いの場で価値観や考え方など学ぶ機会もたくさんあります。 

ぜひ、恐れず出向してください！！ 
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